SAMSTAG, 22.07.2023 DINGOLFINGER ANZEIGER



Erste Reihe von links: Valentina Schmid, Sophie Geisberger und Hannah Joksch. Zweite Reihe von links: Erwin Bittner, Florian Jahn und Michael Schödinger. Foto: VSG

Scharf geschossen

Altdorfer Ziegelei-Cup: Erfolgreiche Jungschützinnen

Dingolfing. Am vergangenen Samstag luden die Isartaler-Bogenschützen zu ihrem siebten Altdorfer Ziegelei-Cup ein. Das Turnier ist für Kinder und Jugendliche der perfekte Einstieg in das Turnierleben. Dieser Einladung folgte die VSG Dingolfing mit drei Damen und weiteren 23 Schützen aus den umliegenden Vereinen.

Neben Trainer Michael Schrödinger waren auch die Vereinsübungsleiter (VÜL) Florian Jahn und Erwin Bittner dabei. Jede Schützin hatte einen eigenen Ansprechpartner, der ihnen bei Fragen und Hilfe sofort zur Seite stand.

Um 10 Uhr begann der Wettbewerb: In der Schüler-Klasse C ging das erste Mal Valentina Schmid an den Start, ihr Betreuer Erwin (VÜL) verfolgte ihre Abläufe in Hintergrund. Valentinas Entfernung zur Zielscheibe waren zehn Meter. Die erste Halbzeit schloss sie mit 36 Pfeilen und einem Ergebnis von 266 Ringen ab.

In der Schüler-Klasse A startete auch Sophie Geisberger ihr Turnierleben. Die Scheibe stand hier bereits auf 25 Meter. Diese Distanz konnte Sophie mit einer Ringzahl von 247 Ringen gut meistern. Betreuer von Sophie war VÜL Florian Jahn. Die dritte Schützin am Start war Hannah Joksch, die bereits Turniererfahrung mitbrachte. Trainer Michael schaute beim Trefferbild genau hin. Somit konnte sie das Ziel, welches auf 40 Meter stand, mit einem Ergebnis von 273 Ringen abschließen. Nach einer Pause konnte Valentina das Ergebnis noch mal steigern und legte weitere 287 Ringe auf ihr Konto. Mit einem Gesamtergebnis von 553 Ringen und zwölf Zehner war es am Ende ein vierter Platz geworden.

Auch bei Sophie war eine Steigerung zu sehen. 262 Ringe schaffte sie in der zweiten Hälfte und kam mit einem Ergebnis von 509 Ringen und sechs Zehner auf den zweiten Platz. Hannah konnte weitere 256 Ringe auf ihr Konto bringen und belegte mit 529 Ringen und acht Zehnerden dritten Platz. Bei der anschließenden Siegerehrung erhielten die Bestplatzierten den "Ziegelei-Cup-Pokal", die in Handarbeit von den Isartaler-Bogenschützen hergestellt wurden.